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５月２９日（木）、あすなろ会前期総会が行われました。執行部、生活係、保

健係、各棟から年間目標と活動計画、昨年度のあすなろ会決算、今年度の予算に

ついて報告されました。昨年より活発な意見や質問が出されましたが、スマホの

使用や外出についてなど、自分たちの日常に関係深い内容ばかりでした。その場

で回答が難しいものもあり、執行部を中心にこれから検討していく予定です。 

総会で出た意見から、自分たちの生活を見直し、より良いものに変わっていく

経験を積んでほしいと思います。卒業後は、居住地区の自治活動への興味、関心

につながることを期待します。 

 

    

① 議案書を見ながら提案を聞く会員 

       

   ② 進行状況を確認する執行部 

   

 ③ 年間目標と活動計画の提案 

         

  ④ 同好会の活動紹介と勧誘タイム 
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